

# AIX-LES-BAINS RÉGION | AVANT PAYS SAVOYARD

**SAINT-JEAN-DE-COUZ** Les écoliers se sont mobilisés durant la semaine européenne du recyclage des piles

## Opération "recyclage des piles" à l'école

Les enfants de l'école de Saint-Jean-de-Couz ont été, récemment, sensibilisés au recyclage par l'organisme Corepile, et ont effectué une belle collecte de piles usagées.

Les piles et batteries sont omniprésentes dans notre vie quotidienne. Et lorsqu'elles sont usées elles doivent être impérativement déposées dans les points de collecte afin qu'elles soient recyclées.

Seulement 50% de piles recyclées

En effet, l'éco-organisme Corepile estime que sur 100 piles, seules 50 sont triées. Alors l'école de Saint-Jean-de-Couz, en lien avec le service déchets de la communauté de communes Cœur de Chartreuse, s'est mobilisée pour collecter un maximum de piles et batteries à l'occasion de la semaine européenne du recyclage des piles.



Des enfants acteurs pour cette semaine européenne du recyclage des piles. Photo Le DL/

Chaque enfant a reçu un gros cube de collecte pour relever le défi. Les habitants de la commune ont été invités à soutenir ce projet. L'école a ainsi récolté 105 kilo-

grammes de piles et batteries usagées.

Les enfants ont pris plaisir à participer à ce défi, ils ont reçu chacun un diplôme et un t-shirt. Cette collecte sera

poursuivie tout au long de l'année à l'école.

Il est rappelé que les piles et batteries contiennent des éléments de ressources naturelles rares comme le fer, le zinc

et le nickel. Il ne faut surtout pas les jeter dans les ordures ménagères, afin d'éviter ce gaspillage elles doivent être triées et récupérées dans des endroits adaptés.

**LA BRIDOIRE**

## L'Amicale boule réunie pour faire le point



Les membres du bureau : Patrick Poulet, Yves Bellemain, Gérard Bergamo et André Lavigne ont pris connaissance des modifications annoncées par Pierre Berthet. Photo Le DL/Jean-Baptiste BARALE

Dimanche 27 septembre, l'Amicale boule bridoirienne a tenu son assemblée générale au boulodrome de Rochassieux en présence de Pierre Berthet, président du secteur bouliste Rhône-Guiers, le maire de la Bridoire étant excusé.

Le président, Yves Bellemain, a remercié l'assistance et ouvert la séance en donnant la parole au secrétaire Gérard Bergamo. Ce dernier a donné lecture du bilan moral qui fait ressortir une progression des effectifs. Les concours de fin d'année et

d'avant Covid-19 ont prouvé le dynamisme de la société, les intervenants étant remerciés pour leur implication. Le trésorier, André Lavigne, a ensuite détaillé le bilan financier qui, malgré la Covid, est équilibré.

Côté sportif, les différents concours à venir seront soumis à l'application très stricte de des gestes barrières et à l'autorisation préfectorale. Parole a été donnée ensuite au président du secteur qui a énuméré les différents changements pour les années 6 et venir.

**ENTRELACS**

## Un conseil municipal à huis clos



Le conseil municipal d'Entrelacs au complet. Photo Le DL/Jacques THOMÉ

Lundi 28 septembre, s'est tenu dans la salle polyvalente de l'école l'Albanaise, le conseil municipal d'Entrelacs, présidé par Jean-François Braissand. Ce conseil s'est tenu à huis clos pour répondre aux normes sanitaires demandées par le préfet.

En sujet principal, il a été question de la sécurisation de la traversée autoroutière votée par la commune de Grésy-sur-Aix sur sa commune par délibération du 3 juillet 2020 où celui-ci a émis un vœu portant sur l'abaissement de la vitesse de 130 à 110 km/h sur sa commune. Dans ce sens, des

échanges ont lieu régulièrement entre les élus de Grésy-sur-Aix et ceux d'Entrelacs pour évoquer ensemble les problèmes de circulation que rencontre chaque commune sur son territoire. Face au constat d'une augmentation du trafic routier la commune d'Entrelacs émet le vœu identique à celui émis par la commune de Grésy-sur-Aix.

**Un échange à Saint-Girod**  
La commune d'Entrelacs demande aux autorités compétentes une prise en compte rapide du dossier sur la création d'un échangeur à Saint-Girod, qui pourra permettre à Entrelacs, de dévier en di-

rection de l'autoroute, certains véhicules en venant de Saint-Félix sur la RD 1201 et traversant le centre bourg d'Albens, déjà saturé au niveau des feux tricolores situés au carrefour entre la RD 1201 et la RD 910. À terme cet échangeur pourrait également profiter aux camions et véhicules venant de la RD 910 depuis Rumilly qui utiliseraient la déviation à créer entre la RD 910 et la RD 1201 en rejoignant le nouveau rond-point en construction à la sortie d'Entrelacs-Albens qui va desservir la zone industrielle et le nouvel hypermarché.

Jacques THOMÉ

**LES ÉCHELLES**

## L'association Christophoros presse les pommes



Le pressoir sera de sortie Photo Le DL/Marie-Claude FABRE

L'association Christophoros organise, samedi 3 octobre, une pressée de pommes devant l'église de Saint-Christophe-sur-Guiers de 10 à 17 heures.

Vous pourrez y goûter la pomme dans tous ses états : le jus bourru, les beignets à la

Christoline, les gâteaux aux pommes maison préparés par les dames de l'association et un pommeau de 3 ans d'âge. Une tombola permettra de gagner de nombreux lots.

Port du masque obligatoire et respect des mesures sanitaires.

**YENNE**

## Des collégiens chassent les déchets



Mission accomplie avec la conseillère principale d'éducation. Photo Le DL/Jean-Luc GUARALDO

C'est une véritable chasse à laquelle se sont livrés, dernièrement, les élèves du groupe du conseil de vie collégienne durant la demi-heure qui précède la reprise des cours de

l'après-midi. Une chasse aux déchets dans les rues de la ville, équipés de gants, sacs et chausshes fournis par une grande surface de la région. Un grand sac a été rempli de

déchets divers avec, bien sûr, les plastiques habituels, mais la palme revient aux mégots que l'on retrouve, malheureusement, un peu partout dans les rues.

**SAINT-CHRISTOPHE**

## La fête de la science s'invite dans la grotte

Le rendez-vous est donné aux grottes sur le site historique de Saint-Christophe-la-Grotte samedi 3 et dimanche 4 octobre à l'occasion de la fête de la science.

Accompagnés d'un ancien naturaliste du parc national de la Vanoise, partez à la découverte des animaux qui gravitent dans les décors des contes et légendes liés aux sorcières lors de la visite "les mal aimés des cavités".



Photo archives Le DL

Inscriptions obligatoires au 04 79 65 75 08, ou par mail à info@grottes-saint-christophe.com Les visites ont lieu à 10 heures. Animation gratuite à partir de 10 ans.

**LES ÉCHELLES**

## Basket : le championnat des jeunes débute samedi

Tous les matches ont lieu au gymnase d'Entre-Deux-Guiers.

■ **Samedi 3 octobre.** Match à 15 heures pour l'équipe 2 des U13. L'équipe 1 joue à 16 h 30.

L'assemblée générale du club a lieu dans la matinée à 10 h 30 à la salle des fêtes des Echelles.

■ **Dimanche 4 octobre.** Les U17 jouent à 9 heures contre Saint-Marcellin et les seniors région jouent, contre Pont-de-Beauvoisin, à 15 h 30.

Port du masque obligatoire.

**SAINT-ALBAN-DE-MONTBEL**

## Le club de moto Vtwin Rider organise une vente de diots-polenta

Comme chaque année, le club moto Vtwin Rider de Saint-Alban-de-Montbel organise, dimanche 4 octobre prochain, une vente de diots-polenta, à emporter ou à manger sur place. Une buvette sera mise à disposition des visiteurs ainsi qu'une tombola. Cette réunion se déroulera à la salle François Cachoud de Saint-Alban avec toutes les protections sanitaires obligatoires.

Renseignements au 06 17 18 90 21.

**LE PONT-DE-BEAUVOISIN**

## La fête de la solidarité est annulée

Les Amis du Togo ont décidé d'annuler la fête de la solidarité des samedi 3 et dimanche 4 octobre en raison de la crise sanitaire s'aggravant dans la région. Seule la tombola est maintenue et sera tirée à huis clos. Les acheteurs de tickets, ne pouvant pas être présents, à cause de la Covid-19, devront faire confiance à l'association sur l'impartialité totale du tirage. La récupération des lots se fera en appelant le secrétariat du docteur Michel, le président de l'association, et les personnes qui désirent mieux connaître les actions humanitaires et les soutenir peuvent consulter le site de l'organisation.

Contact : les-amis-du-togo.jimdofree.com

**CHAMPAGNEUX**

## Amitié et détente met en pause ses activités

Vendredi 25 septembre, sous la présidence d'Odette Trillat-Rabilloud, le conseil d'administration du club des aînés Amitié et détente s'est réuni pour procéder au tirage de sa tombola annuelle et décider des perspectives futures. L'assemblée s'est ensuite interrogée sur une éventuelle reprise des activités. Mais face à l'incertitude actuelle liée à la situation sanitaire, elle a décidé de ne pas reprendre les activités avant la fin de l'année, peut être pour le repas de Noël.

## INFOS SERVICES

<b>ST-PAUL-SUR-YENNE</b> <b>TAXI DU CHAT</b> Els Crozy et Fils Tous transports agréés 06 82 56 93 03 04 79 36 84 89	<b>LUCÉY</b> <b>TAXIS DE CHAUNAGNE</b> Soize et Mitch 7377-241924 Tous transports - Conventions SS 06 08 21 19 82
<b>ST-CHRISTOPHE-LA-GROTTE</b> <b>TAXI DES GROTTES</b> Transport malades assistés Toutes destinations Conventions Sécurité Sociale 06 86 42 52 31	<b>SAINT-BÉRON - LA BAUCHE</b> <b>LA CHARTROUSINE TAXI</b> Transport médical assisté Gares - Aéroports - Collis 06 81 59 54 50
<b>LES ÉCHELLES</b> <b>ALLO TAXI DU GUIERS</b> LES ÉCHELLES ALAIN VERGON Conventuel CPAM 06 83 95 86 07	<b>POUR PARAITRE DANS CETTE RUBRIQUE</b> Contactez le 04 79 33 86 78

1A-0100